



第3学期 始業式をむかえて



新しい年を迎えて、気持ち新たに新学期が始まりました。始業式はオンラインで行われました。児童は教室のモニターで校長先生の顔を見ながら話を聞くことができました。

また、学級委員の任命は各教室で行われました。校長先生から「クラスのために頑張ってください」との言葉をかけられ、各学級委員は「はい」としっかりと返事をしていました。

今後もコロナ対策をしながらの学校運営を行ってまいります。

下大野小のいろいろな取組



**12月21日(火)**  
**6年生の租税教室が行われました。**

市民税課の方が来校し、税金の仕組みやその必要性について話をしてくださいました。税金がない世界を仮定した世の中であつたらどうなるかというDVDも見ました。子供たちは税金の必要性について考えることができました。

\* \* \* \*

**「地域とともにある学校」めざして活動しています。**  
**PTA資源物回収 11月24日(水)**

PTA資源物回収では、役員さんをはじめ、地区の保護者の方々に大変お世話になりました。古新聞や雑誌、段ボールやアルミ缶など、資源物回収にご協力いただきました。ありがとうございました。買い取り額は、**14,190円**になりました。この取組を市の資源ごみ集団回収補助金に申請しています。収益金は、子どもたちの教育活動費として大切に使用させていただきます。

〔回収量と買い取り額〕		
古新聞	130kg	1,040円
雑誌	230kg	1,150円
段ボール	600kg	4,800円
アルミ缶	90kg	7,200円
<b>合計</b>	<b>1050kg</b>	<b>14,190円</b>



**休み時間はジャンプ台でなわとびの練習をしています。**  
 休み時間になるとジャンプ台は人気です。みんなで順番を守って使っています。

**1・2年生で生活科の学習「おもちゃづくり」を行いました。**

1年生は、話をきながら2年生のおもちゃを作りました。2年生は、1年生が分りやすいよう説明書を用意し、手を添えて、一緒に作りました。1年生は、2年生のおもちゃが大好きです。

**1月19日(水)**  
**5年生で家庭科の学習「食べて元気に」を行いました。**

にんべんの方が講師として来校し、伝統的なかつおぶしを削るだしの取り方を教えてもらいました。

\* \* \* \*

**校内書き初め展**

校内書き初め展を実施しました。1年生は「お正月」、2年生は「新しい年」の文字をフェルトペンで書きました。また、3年生は「友だち」、4年生は「明るい心」、5年生は、「新しい風」、6年生は「将来の夢」の文字を毛筆で書きました。各学年とも緊張した雰囲気なか、しっかり取り組み作品を仕上げ、教室の廊下に掲示しました。

\* \* \* \*

**年度末の予定をお知らせします**

3月14日(月) 卒業式予行  
 3月18日(金) 卒業証書授与式  
 3月24日(木) 修了式

☆予定は変更になることがあります。